

Messe des Rameaux et de la Passion

Homélie du Pape François pour la célébration du dimanche des Rameaux, 28eme journée mondiale de la jeunesse.

24/03/2013

La joie, la Croix et les jeunes : ces trois mots ont structuré l'homélie du Pape François pour la célébration du dimanche des Rameaux, 28eme journée mondiale de la jeunesse. Sur la place Saint-Pierre après la commémoration de l'entrée du Seigneur à Jérusalem et la

proclamation de l'Evangile de la Passion du Christ, le pape a expliqué que Jésus est notre ami, notre frère, et que donc un chrétien ne peut jamais être triste. "Notre joie vient d'avoir rencontré une personne, Jésus."

"Nous accompagnons, nous suivons Jésus, mais nous savons surtout qu'il nous accompagne et nous porte sur seses épaules: voici notre joie, l'espérance que nous devons apporter au monde."

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-be/article/messe-des-rameaux-et-de-la-passion/> (05/02/2026)